

Gesundheit / Pflege

Dornbirn unterstützt Krankenpflegeverein

Der Dornbirner Krankenpflegeverein leistet wertvolle Arbeit für die Gesundheitsversorgung der Stadt und hilft Familien bei der Versorgung und Pflege ihrer Angehörigen in ihrer eigenen Umgebung. Die ambulante Pflege ist ein wichtiger Bereich der Dornbirner Gesundheitsversorgung, weshalb die Stadt den Krankenpflegeverein finanziell unterstützt. "Die Arbeit des Krankenpflegevereins Dornbirn ist von unschätzbarem Wert für unsere Stadt und ihre Bürger:innen", stellt Bürgermeisterin Dipl.-Vw. Andrea Kaufmann fest.

Der Krankenpflegeverein Dornbirn betreut jährlich mehr als 800 Patienten, darunter etwa 25% mit Demenz. „Durch die Arbeit des Vereins können viele pflegebedürftige Menschen ihrem Wunsch entsprechend bis zum Lebensende zu Hause gepflegt werden“, ergänzt Sozialstadträtin Marie-Louise Hinterauer. Dies bedeutet nicht nur eine enorme Entlastung bei der stationären Pflege, sondern auch eine große finanzielle Einsparung für die Stadt.

Der Verein ist für die Dornbirner:innen ein wichtiger Ansprechpartner für Pflege- und Betreuungsfragen und ermöglicht eine medizinische Pflege und ganzheitliche Betreuung in der vertrauten Umgebung. Qualifizierte Pflegefachkräfte bieten Unterstützung und Begleitung, Entlastung und Stärkung sowie Motivation für den Pflegealltag. Der Krankenpflegeverein Dornbirn ist täglich ab 7.00 Uhr unterwegs und bietet auch an Wochenenden und Feiertagen Pflege- und Betreuungsleistungen an.

Der Krankenpflegeverein Dornbirn bietet seinen Mitgliedern eine leicht zugängliche und leistbare Pflege und Betreuung. Die Solidarität der Mitglieder, die Arbeit der ehrenamtlichen Funktionäre und die Unterstützung durch die öffentliche Hand machen dies möglich. Interessierte können Mitglied werden und von den Vorsorgemöglichkeiten des Vereins profitieren. Weitere Informationen: kpv-dornbirn.at